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Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 18.09.2023 

 

Kurztitel  
 
Bauvorhaben für das Nachwuchsförderzentrum des 1. FC 
Magdeburg 

 

 
 
Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris, 
 
Vertraulichen Informationen aus dem Verein zufolge soll es im Zusammenhang mit einem 
Bauvorhaben des 1. FC Magdeburg zu Unwägbarkeiten gekommen sein, die zu einer 
vermeidbaren Fehlinvestition zu Ungunsten des Vereins geführt hätten.  
Im Zusammenhang mit den Sparzwängen, die das öffentliche Leben in der Stadt Magdeburg 
kennzeichnen, besteht aus Sicht der Öffentlichkeit Aufklärungsbedarf, weil der 1. FC 
Magdeburg als Aushängeschild der Stadt mit gutem Beispiel vorangehen sollte, was einen 
verantwortungsvollen Umgang mit Finanzen anbelangt.  
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. Gab es eine Bauvoranfrage oder einen Bauantrag in den Jahre 2022/2023 für das 
Nachwuchsförderzentrum 1. FCM?  
 

2. Wenn dem der Fall gewesen sein sollte: 
 
a. Wer war Antragsteller? Mit welchen Gremien hatte dieser sein Vorgehen 
abgestimmt?  
 
b. Wer war der Architekt?  
 
c. Wie wurde bezüglich der Anfrage entschieden? Wenn es eine Ablehnung gab, was 
waren die Gründe? 

 
 
 
 
Ronny Kumpf 
Stadtrat 
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